



Amado sea en todas partes el Sagrado Corazón de Jesús

C. C. MPI 06

Monte del Gozo, 15 de setiembre de 2006

Muy queridos madres y padres de nuestros alumnos:

Les saludo muy afectuosamente, deseando para ustedes la búsqueda acertada de la Verdad, la Belleza, el Bien y la Paz que podrán alcanzar como resultado de una unión amorosa con Dios, causa de toda auténtica y profunda alegría.

Se inicia el curso escolar en la Región de España de nuestro Instituto "Hijas de Santa María del Corazón de Jesús". Esto significa que me estoy dirigiendo, en principio, a los que conforman las familias de nuestras alumnas y alumnos de los Colegios:

<i>"El Pinar"</i>	<i>Valldoreix (Barcelona)</i>	<i>Fundación</i>	<i>1954</i>
<i>"Torreánaz"</i>	<i>Ánaz (Cantabria)</i>	<i>Fundación</i>	<i>1969</i>
<i>"Montealto"</i>	<i>Jerez (Andalucía)</i>	<i>Fundación</i>	<i>1970</i>
<i>"Veracruz"</i>	<i>Galapagar (Madrid)</i>	<i>Fundación</i>	<i>1994</i>
<i>"Virgen del Romeral"</i>	<i>Binéfar (Huesca)</i>	<i>Aceptación</i>	<i>2003</i>

Mi deseo es llegar, en el momento oportuno, y con el mismo afecto, a las madres y padres del alumnado de nuestros Colegios de América:

<i>"Lomas de Santa María"</i>	<i>Chaclacayo (Perú)</i>	<i>Fundación</i>	<i>1992</i>
<i>"Montesclaros"</i>	<i>Mixco (Guatemala)</i>	<i>Fundación</i>	<i>1997</i>
<i>"Santa María"</i>	<i>Santa Ana (El Salvador)</i>	<i>Aceptación</i>	<i>1998</i>
<i>"Guadalupe" -Parroquial-</i>	<i>Balconcillo (Lima)</i>	<i>Apoyo</i>	<i>2004</i>

Al saludar a cada uno de ustedes, me estoy refiriendo tanto a los que ya conocemos desde hace largos años (incluso cuando ellos mismos eran alumnos de nuestros Centros) como a aquellos otros que, en este curso escolar, inician con nosotras la hermosa aventura de avanzar en la educación global de sus hijos. Queremos corresponder a la confianza que han depositado en nosotras. En consecuencia, esperamos que, en la tarea común que vamos a desempeñar buscando el bien intelectual, moral y espiritual de sus hijos, cada Hija de Santa María del Corazón de Jesús y la entera Comunidad Educativa del Colegio se entregue, con ilusionado empeño, a conseguir los mejores logros en beneficio de todo niño o joven que frecuenta a diario nuestras aulas y sus entornos.

Sabemos muy bien, que ustedes son los primeros formadores de sus hijos. Lo que pretendemos, en verdad, es prestarles una colaboración eficaz en todos los ámbitos que la formación humana y la educación literaria y científica requieren.

Me consta y me alegra la heterogeneidad de nuestro alumnado, a causa de la diferente procedencia, profesión o condición social de su familia. Todos son atendidos con el mismo cariño y dedicación, pues caracteriza a nuestro Instituto el procurar la igualdad y el buen entendimiento entre los hijos de Dios, Padre de todos. Al mismo tiempo, propiciamos que ellos vivan una relación cordial, de mutua y plena aceptación sincera, en respeto leal y en feliz compañerismo.

Me resulta comprensible que no todos los padres, o hijos, acuden al Centro por los mismos motivos. Éstos han podido ser:

- 1 - Por identificación con nuestro ideario cristiano.*
- 2 - Por reconocido prestigio del Centro.*
- 3 - Por familiares o amistades que asisten al Colegio.*
- 4 - Por proximidad al propio domicilio.*
- 5 - Por razones económicas.*

Dando todo esto como supuesto, en cualquier caso válido, la razón primera es la más fácil para que educandos y educadores se sientan más pronto, en mejor sintonía y afinidad, por ser el más coherente de los motivos de elección del Centro. No obstante, deseamos desarrollar nuestra capacidad de acogida y de comprensión para que la convivencia resulte grata y provechosa para todos.

Al mismo tiempo, en beneficio de sus hijos, les ruego que presten lo mejor de su valiosa cooperación para despertar en ellos, afecto y respeto hacia las normas y orientaciones del Centro ya que, siendo así, ustedes, nosotras y ellos mismos realizaremos un progreso de mutuo conocimiento más satisfactorio en todos los aspectos que abarcan la formación y la educación.

También les recomiendo, de todo corazón que, en estrecha unión con el Centro, se presten a:

A - Utilizar la Agenda del Colegio tanto para conocer su contenido como para observar si en ella va apareciendo alguna anotación de la Tutora, enviada a ustedes, o para utilizarla, por su parte, para dirigirse a ella. No dejen de estampar su firma en la página que así se indica en dicha Agenda.

B - Seguir de cerca las calificaciones con las que se evalúan las actividades de sus hijos, ya en el aprendizaje de las diferentes materias como en sus aptitudes y actitudes. Por favor, que la Tutora pueda comprobar claramente sus firmas.

C - Solicitar, a lo menos, dos encuentros al año con la Tutora, o responder con prontitud si ella los cita.

D - Asistir, en la medida que les sea posible, a los actos religiosos, académicos, deportivos o festivos que organice la Dirección del Centro.

Cuanto más comprueben sus hijos la solicitud de ustedes por participar en todas estas exhortaciones que les hago, mejor corresponderán ellos al Proyecto Educativo, estudiado y elaborado cuidadosamente para su bien, de acuerdo con el Ideario de todos los Colegios de las Hijas de Santa María del Corazón de Jesús, y que ustedes ya conocieron previamente a la inscripción de sus hijos en cualquiera de nuestros Centros.

Toda esta serie de recomendaciones no las miren como una simple imposición. Están sólo y realmente encaminadas a manifestarles el aprecio por su familia, y por la unidad que deseo entre ustedes y con nosotras. Emprendamos juntos el recorrido hacia la meta que no es solamente el fin exitoso del curso escolar sino la consecución, a lo largo de otros años, de la formación humana y de la educación profesional de sus hijos. Nuestros mejores mediadores serán, ante Dios Padre, la luz del Espíritu Santo y la intercesión misericordiosa del Sagrado Corazón de Jesús y de su Madre, y Madre Nuestra, Santa María. Con amistosa disponibilidad

SUPERIORA GENERAL